

<https://www.geneacaux.fr/spip/spip.php?article1066>



Expo photos anciennes "Mariages" : Une belle fréquentation !

- Actualité du Cercle -



Date de mise en ligne : dimanche 22 octobre 2023

Copyright © Cercle Généalogique du Pays de Caux - Seine-Maritime - Tous
droits réservés

Expo photos anciennes "Mariages" : Une belle fréquentation !

L'exposition sur le sujet des "Mariages avant 1950" des 14 et 15 octobre 2023 a rencontré un franc succès.

Manifestement ce sujet a intéressé un large public vu l'importante fréquentation que nous avons eue, et ce n'est pas juste un sujet d'estime : Les personnes présentes ont montré un vif intérêt à l'identification des personnes présentes sur ces photos, sur le travail réalisé pour y arriver et l'aide qu'ils peuvent apporter.

C'est une année de collecte, de numérisation, de préparation de documents, de recherches dans laquelle s'est investie notre vice-présidente, Chantal Biville. C'est aussi de nombreuses personnes qui ont participé en fournissant les photos de mariages qu'elles possèdent, et en identifiant les personnes qu'elles connaissent ; au total, pour cette première ce ne sont pas moins de 170 photos qui furent présentées.

Une exposition complétées par des présentations des documents et d'effets autour de ce thème du mariage pour lesquels nous remercions les prêteurs.

Les membres du CA se sont mobilisés pour installer et animer cette manifestation.

L'intérêt rencontré sur ce sujet, et aussi de nouvelles photos qui nous parviennent, nous fait d'ores et déjà penser à une nouvelle édition.

Vous pouvez retrouver les photos présentées lors de cette manifestation en suivant ce lien :

[les photos présentées](#)

En bilan, ces photos exposées recèlent 8300 personnes dont 2800 ont été identifiées, un résultat en soit significatif ; il reste néanmoins environ 5000 personnes sur lesquelles il reste à mettre un nom.



Vue d'ensemble de l'allée centrale



Autour du mariage



Un intérêt soutenu !



FONTAINE-LE-DUN

Voyage dans le temps avec des photos de mariages d'avant 1950 dans le pays de Caux

L'exposition sur les photos de mariages d'avant 1950 dans le pays de Caux a attiré environ 300 visiteurs, à la maison associative de Fontaine-le-Dun. Un voyage dans le temps où certains ont reconnu des membres de leur famille.

Quelque 170 photos, présentées en grand format, ont donné lieu à de belles surprises, le week-end des 16 et 17 octobre, à Fontaine-le-Dun.

En effet, grâce à une exposition sur les mariages avant 1950, une initiative du cercle généalogique du pays de Caux, des enfants ou des petits-enfants ont découvert des clichés qu'ils ne connaissaient pas, ou figuraient certains de leurs aïeux. Pour permettre aux visiteurs de retrouver des membres de leur famille, les photos ont été classées par canton.

Des retrouvailles émouvantes

Des membres du bureau de l'association ont été présents pour guider les visiteurs et répondre aux questions. Comme celle-ci : pourquoi aucun couple de mariés ne sourit-il sur les plus anciennes clichés, réponse : les premiers appareils photographiques sur tripod nécessitant que les



La photo la plus originale de l'exposition : deux sœurs, Bernadette et Simone Desormeau, habillées de façon identique, se préparent pour le mariage de 1938.

mariés ne bougèrent absolument pas sous le photographe était fixe.

Cela ne permettait pas la discussion ! Effectivement, au fil des années, les personnes se dédient et en 1946, deux

mariés sont tout souris. Certaines photos font surgir des souvenirs. Notamment pour M. Jabbat, un pensionné vivant à Marseilles, qui a reconnu ses parents sur une photographie qui n'était pas

identifiée sur le site internet de l'association du cercle généalogique du pays de Caux. Un cliché a été pris en 1922. Un an avant sa naissance. Sous la photo, grâce à ses indications, on peut découvrir les

plus récents. La mariée a été mariée à un certain M. Jabbat. Le mariage a eu lieu le 16 octobre 1922. Le lieu du mariage est Marseilles. Les photos ont été prises par un certain M. Jabbat. Le mariage a eu lieu le 16 octobre 1922. Le lieu du mariage est Marseilles.

Les records de l'exposition

La photo la plus ancienne date du 5 juin 1889. C'est le double mariage car Henri Faure et Léonard Louis Bigot tandis que le frère de ce dernier, Louis Bigot, a épousé Claudine Faure, la sœur d'Henri. Le photographe le plus récent est celui du mariage de Jean Doucet et de Marie-Thérèse Barce, à Vieux-les-Roses, le 28 avril 1952.

Une des plus originales est celle prise au mariage de Georges Latouche et de Denise Desormeau, le 18 octobre 1938. On voit deux sœurs, Bernadette et Simone Desormeau, habillées de façon identique, vêtues d'une robe blanche avec une grande étoile

Les Informations Dieppoises 31/10/2023